
№
所属する自立支援協議会の専門部会
はありますか（複数選択可）

今回の研修会に参加された理由を
教えてください。（複数回答可）

今後このよう
な研修があれ
ば参加したい
ですか。

本日の研修の感想、ご質問等があればご記入ください。

1
地域生活支援拠点検討会, その他自
立支援協議会専門部会に所属

興味がある内容だったから, 実際
に障害福祉に関わる仕事や活動を
行っているから

参加したい 良いお話だったので、もう少し深掘りしたかったですね

2
地域生活支援拠点検討会, その他自
立支援協議会専門部会に所属

興味がある内容だったから, 実際
に障害福祉に関わる仕事や活動を
行っているから

参加したい
多くの人に聞いて欲しいお話でした。個人的に、黒岩さんはお金の管理はどうしてい
るのかなと質問したかったです。

3 地域生活支援拠点検討会
興味がある内容だったから, 実際
に障害福祉に関わる仕事や活動を
行っているから

参加したい

4 地域生活支援拠点検討会
実際に障害福祉に関わる仕事や活
動を行っているから

参加したい
ひとりのサービス利用者と多職種の方々双方の話が聞ける貴重な機会となった
またACPの定義を知ることができたのもよかった

5
障害者差別解消支援地域協議会。そ
の他自立支援協議会専門部会に所属

実際に障害福祉に関わる仕事や活
動を行っているから

参加したい
難病指定に立憲民主党国会議員の協力があったとのことですが自民党の国会議員（古
川氏、福岡氏など）の支援はなかったのですか？立憲の国会議員はやるべきことを地
道にやっていますね。佐賀では強いはずですね

6
障害者差別解消支援地域協議会, 地
域生活支援拠点検討会

興味がある内容だったから 参加したい

7 障害者差別解消支援地域協議会 未記入 参加したい
ACPについて、医師や現場の意見を聞けて参考になりました。遺言など死後の財産を
どうするのかについてなどとの関連も今後は法律の実務者等も交えて話が聞けるとあ
りがたいです

8 障害者差別解消支援地域協議会 興味がある内容だったから 参加したい

9 障害者差別解消支援地域協議会
興味がある内容だったから。実際
に障害福祉に関わる仕事や活動を
行っているから

参加したい FOPという難病を初めて知った。ACP、今後必要だと思います。もう少し話を聞きたい

10 障害者差別解消支援地域協議会
実際に障害福祉に関わる仕事や活
動を行っているから

参加したい まだまだ知らない福祉の情報が聞けて勉強になりました。ありがとうございました。

11 くらしの支援部会
興味がある内容だったから。実際
に障害福祉に関わる仕事や活動を
行っているから

参加したい
とても良い研修でありがとうございました。身近な地域でとても地道な実例を聞かせ
て頂きもっと外を知らねばと思いました。

12
その他自立支援協議会専門部会に所
属

実際に障害福祉に関わる仕事や活
動を行っているから

参加したい
本人の思いを受け入れながら周りのスタッフに見守られ生きやすい時間を過ごされて
いる事に感銘を受けました。ACPの意味、Dｒの想いを感じました。

13 その他（所属していないを含む） その他 参加したい
今回初めて、こういう話を本人も交えて聞かれたことは本当に参考になる研修会に
なったと思いました。

14 その他（所属していないを含む） 未記入 参加したい
黒岩さんがとても明るくてびっくりしました。本人の希望にそえるようスタッフの皆
様頑張って下さい。

15 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい

16 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい
黒岩さんのプロフィール等があれば！スクリーンが見にくかった。介護にはまだまだ
大変な事が山積みされており大変な事だと思います

17 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい 障害サービスの現場が解り、良かったと感じました。

18 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい

19 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい 障害の事を理解出来た

20 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい

21 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい
黒岩さんの疾患について、生活について、思いについて理解することができました。
本人さんの意思を尊重し、専門職の方々が連携して支援されているのがわかりまし
た。

22 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい

介護保険の被保険者となられた時に、同等の支援が受けられるのか‥。

65歳で知的障がいがある利用者の担当をしておりますが、自己決定のプロセスについ
て学びたいと思いました。

23 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから 参加したい

アンケートが遅れて申し訳ありません。
本当に多くの支援者の方が携わってあり、数年前まで寝たきりだったなんて信じられ
ません。地域で行きたいところへ行けるのは素敵です。
改めて多職種の連携、コミュニケーションの大切さを感じました。
貴重な研修会をありがとうございました。

24 その他（所属していないを含む）

興味がある内容だったから, 実際
に障害福祉に関わる仕事や活動を
行っているから, 利用事業所だっ
たため

参加したい
障害者が社会で生活する事は障害者の方々に勇気や希望を与える事であり、社会が変
わるきっかけがそこにあると思いました。

25 その他（所属していないを含む）
興味がある内容だったから。実際
に障害福祉に関わる仕事や活動を
行っているから

参加したい
内容などもっと多くの方に知ってもらいたい内容でした。この地域から広げていけれ
ばいいですね！

26 その他（所属していないを含む）
実際に障害福祉に関わる仕事や活
動を行っているから

参加したい

27 その他（所属していないを含む）
実際に障害福祉に関わる仕事や活
動を行っているから

参加したい 理想的な地域での生活をされていてすごいと思いました。

28 その他（所属していないを含む）
実際に障害福祉に関わる仕事や活
動を行っているから

参加したい

29 その他（所属していないを含む）
実際に障害福祉に関わる仕事や活
動を行っているから,

参加したい

30 その他（所属していないを含む） 興味がある内容だったから, 参加したい

散歩されている姿をお見かけしていたので、お話を聞くことができて、とても勉強に
なりました。
　重度訪問介護で障害者の方が不自由なく生活することができているが、介護保険に
移行する時期が来た場合、今までのサービスがそのまま利用できるのか、また料金が
どれだけかかられているのかが気になりました。

31 その他（所属していないを含む） 未記入 参加したい


